

EN CD. B JUAREZ ENCIENDE ALCALDE LIC. PACO TREVIÑO LUMINARIAS EN PRIMERA ETAPA DE MEGA OBRA DE ALUMBRADO EN CARRETERA A SAN MATEO

***Además asisten los diputados locales Lic. Heriberto Treviño dirigente del grupo parlamentario del PRI y Lic. Julio Cesar Cantú Gonzalez por el distrito #22, además del diputado Lic. José Luis Garza Ochoa por el distrito 12 federal.**

Para ofrecer mayor seguridad y tranquilidad a los habitantes en el sur del municipio de Juárez, el alcalde Lic. Francisco Treviño Cantú dio el encendido a un 30 por ciento de las luminarias que ya se instalaron en la primera etapa de la mega obra de alumbrado público que abarcará 11 kilómetros de la Carretera a San Mateo. Acompañado por los diputados Heriberto Treviño, Julio Cantú y José Luis Garza Ochoa, el alcalde de Juárez dio un

recorrido a lo largo del área recién iluminada y anunció que el total de la obra, que abarca desde la Avenida Eloy Cavazos hasta el entronque con el camino a San Mateo, debe estar terminada en unos 45 días. "Ahora vamos a iluminar el 30 por ciento, en una primera etapa que es alrededor de 3.5 kilómetros, y a posteriormente en un mes o mes y medio iremos a dar ya el banderazo total de toda la iluminación en toda esta carretera", dijo el Alcalde.

Señaló que la obra será de gran beneficio para la gente que transita por esta vía, además de cientos de familias que habitan las comunidades de Carricitos, La Lobita, San Mateo, La Ciudadela y Bosques de La Silla, entre otras. "Y desde luego también a los propietarios de las quintas campestres que vienen aquí los fines de semana. Al tener esta iluminación, pues va a generar más seguridad, además se trata de evitar accidentes fatales como ya han sucedido", dijo Paco

Treviño. El alcalde agradeció a los diputados locales Lic. Heriberto Treviño y Lic. Julio Cantú, además del diputado federal Lic. José Luis Garza Ochoa, por estar siempre dispuestos a apoyarlo en la gestión de recursos para la realización de obras en beneficio de los juarenses. "La verdad que le valoro mucho a los tres (diputados) todo el gran esfuerzo y todo el trabajo en equipo que realizamos día con día para tener un mejor Juárez", finalizó Paco Treviño.



Realizando el encendido de la luminarias aparece el Alcalde de Juárez, Lic. Francisco Treviño Cantú, contento por la realización de esta obra



Uniendo esfuerzos aparecen el Lic. Francisco Treviño Cantú, Alcalde de Juárez, así como el Lic. Heriberto Treviño dirigente del grupo parlamentario del PRI y Lic. Julio Cesar Cantú Gonzalez por el distrito #22, además del diputado Lic. José Luis Garza Ochoa por el distrito 12 federal.

ARRANCAN TRABAJOS DANDO INICIO A LA AMPLIACIÓN DE LA CARRETERA A SAN ROQUE EN JUÁREZ

***Consciente de que el crecimiento urbano del municipio de Juárez requiere de inversión en obras de vialidad, una de las promesas de campaña del alcalde Lic. Francisco Treviño Cantú fue la ampliación de la Carretera a San Roque, y que en días pasados pusieron en marcha los trabajos para la realización de esta obra.**

En compañía del titular de la Secretaría de Obras Públicas, el presidente municipal llegó a una zona donde constantemente se colapsa la vialidad en la Carretera a San Roque, y revisó el anteproyecto de ampliación de carriles en ambos sentidos, además de la construcción de banquetas, instalación de alumbrado público y una adecuada señalización vial. "Hoy nos encontramos en la Carretera a San Roque, aquí a la altura del Deportivo San Benito. Les estoy encargando (al personal de Obras Públicas) que realicen un proyecto ejecutivo para hacer algunas adecuaciones viales, sobre una ampliación a un carril por sentido con banqueta y ciclovía..."

"Buscamos traer una ampliación desde Eloy Cavazos hasta la Colonia Los Cometas, fue un compromiso que hicimos en campaña, pero obviamente vamos a ir por etapas; ahorita vamos con la etapa uno, que es de la Avenida Eloy Cavazos hasta la entrada al Fraccionamiento Gardenias", explicó Paco Treviño. Añadió que el personal de Obras Públicas está

afinando detalles en la realización del proyecto ejecutivo, para luego dar paso a la licitación de la obra, y que arranquen los trabajos a finales de este año. "La verdad que en horas pico o en fines de semana este tramo se pone muy congestionado, la vialidad se colapsa, y es por eso que estamos buscando darle soluciones aquí a nuestra ciudadanía juarenses", expresó Paco Treviño.



En la gráfica aparece supervisando el plano de cómo quedará la obra El Lic. Francisco Treviño Cantú Alcalde de Juárez acompañado por el comandante José Jesús Bañuelos Director de Tránsito Municipal quien ha sabido corresponder eficientemente a la confianza depositada en su persona

EN CD. B JUAREZ REHABILITAN GUARDERIA EN LA COL. ANZURES NUEVA GUARDERÍA DEL DIF EN JUÁREZ

***Acude alcalde Lic. Francisco Treviño Cantú, en compañía de su esposa y presidenta del DIF municipal, Lic. Adriana de la Garza a supervisar los trabajos**

Madres de familia de la zona norte de Juárez que para apoyar en la economía del hogar salen a trabajar diariamente y buscan dejar a sus niños bien resguardados, pronto verán materializada una de las propuestas de campaña del alcalde Lic. Francisco Treviño Cantú, pues la guardería que les prometió empezará a funcionar este mes de agosto. En compañía de su esposa y presidenta del DIF municipal, Adriana de la Garza, el alcalde acudió a supervisar el gran avance que lleva la rehabilitación del inmueble donde estará la guardería, que podrá albergar hasta 50 niños y se ubica en la Colonia Anzures. "Fue una promesa de campaña que hicimos, la cual ya estará cerca de concretarse, aquí para todos los habitantes de

estas colonias, que ya es una gran población en la zona norte... "Y se podrán albergar hasta 50 menores aquí en las instalaciones de esta nueva guardería del DIF, la cual yo creo que ya va a iniciar operaciones en 15 días... Ya están reclutando personal de parte del DIF", informó Paco Treviño. Añadió que cuando esté todo listo para la apertura, darán una gran difusión a través de carteles y las redes sociales del DIF y del Municipio, para convocar a los habitantes que lo necesiten para que inscriban a sus niños en esta nueva guardería. El alcalde también agradeció a la empresa que cedió el inmueble para que el Municipio lo acondicionara como estancia infantil. "Estamos muy contentos

por este gran paso, y también (queremos) agradecer al Grupo Garza Ponce, que fueron quienes nos lo cedieron en comodato (el inmueble)... y ya nosotros, la Administración, nos encargamos de aplicar el recurso para poder adecuarla", expresó Paco Treviño. Por su parte, la presidenta del DIF municipal anunció que hay vacantes para quienes quieran laborar en estas nuevas instalaciones. "Si a alguien también le interesa trabajar, si es maestra, educadora... o de intendencia, de cocinera, de administración o de psicología, vamos a tener muchas vacantes, ya empezamos a reclutar... Acérquense si les interesa, nada más llevan su curriculum y con mucho gusto las atenderemos", dijo Adriana de la Garza.

El alcalde recordó que aún tiene pendiente la construcción de otra guardería en la zona sur del municipio, la cual también es una promesa de campaña, y que pronto comenzarán a trabajar en este tema. "Tenemos (pendiente) una (guardería) más para el Fraccionamiento Arcadia, que también fue un compromiso que hicimos en campaña el año pasado... Y si no es en diciembre, a principios de enero estaremos iniciando los trabajos de rehabilitación de ese nuevo centro DIF. "Va a servir tanto a Arcadia como a las colonias Santa Mónica, Pedregal de Santa Mónica, Nacozari y Salvador Chávez, para todas las familias de aquella zona", señaló el alcalde.



Recorriendo las instalaciones de la Guardería que brindará servicio a toda el área de la col. Anzures aparece la noble pareja juarenses Lic. Paco Treviño y su distinguida esposa Lic. Adriana de la Garza de Treviño



La gente de Juárez está muy contenta por el trabajo que se hace en el Municipio, es por ello que la ciudadanía agradece y reconoce el ferviente trabajo que realiza el Lic. Paco Treviño y la Lic. Adriana de la Garza

SUPERVISA EN CD. B JUAREZ EL ALCALDE LIC. PACO TREVIÑO EL AVANCE EN RECONSTRUCCIÓN DEL LLAMADO "PUENTE LOCO"

***Seguirán trabajando fuerte en pro de todos los ciudadanos**

Acompañado por el Secretario de Obras Públicas del Municipio de Juárez, el Alcalde Francisco Treviño Cantú acudió a supervisar la reconstrucción del puente vehicular ubicado en la Colonia Mirador de San Antonio, y cuya obra lleva ya un avance del 40 por ciento. Conocido como "El Puente Loco", esta obra tenía originalmente un mal diseño en sus pendientes, que eran muy cortas y dificultaba la subida de los vehículos pesados como

camiones urbanos, materialistas y repartidores de mercancías, por lo que durante su campaña Paco Treviño se comprometió a repararlo. Y pensando en los peatones, se instalaron unas escaleras metálicas para que la gente pueda subir al puente, cruzar de un lado a otro y realizar sus actividades diarias, durante los trabajos de reconstrucción. "Las escaleras están bien soportadas y fueron avaladas por Protección

Civil, que periódicamente las inspecciona en conjunto con personal de Obras Públicas para garantizar la seguridad de los peatones que diariamente tienen necesidad de cruzar el puente para acudir a sus actividades cotidianas", expresó el Alcalde. Comentó que se analizaron otras opciones para el paso de los peatones, pero la instalación de las escaleras metálicas fue la única que autorizó la Red Estatal de Autopistas (REA), que

administra el Arco Vial Metropolitano cuya vía pasa por debajo del puente. "Fue la única forma que la Red Estatal de Autopistas permitió al Municipio de Juárez para que la gente cruzara caminando mientras se realizan los trabajos", dijo el Alcalde. "Les pido tantita paciencia... Ahorita viendo otras opciones para el Secretario de Obras Públicas, yo creo que estos trabajos van a terminar por ahí del mes de noviembre, esperemos que así sea", finalizó el Alcalde.



En gira de trabajo el Alcalde Juarenses Lic. Paco Treviño recorrió la obra de construcción del llamado "Puente Loco" el cual muestra más de un 40% de Avance